

Schwalenberg ist eine Maler- und Trachtenstadt. Hier wird noch intensiv das Brauchtum gepflegt.

Alle 2 Jahre treffen sich hier Trachtengruppen aus aller Welt in Ihren aussergewöhnlichen Trachten bei Musik gelebter Tradition.



Kunsthause (direkt neben uns), zum Malen (Aquarell, Kohle, Öl) und zum Erlernen von Holzarbeiten. Im Köppkehaus, in unmittelbarer Nähe, gibt es immer wieder Kunst-Ausstellungen.



Es ist ein Ort, ideal für alle Naturfreunde. Man geht aus dem Haus und kann wandern ohne Ende. Dicht vor der Tür geht der Hermannsweg vorbei. Die ausgedehnten Waldgegend ist auch ideal fürs Radfahren (Mountainbiking).

Ab Mai geht jeden Mittwoch, Freitag und Samstag der Nachtwächter durch den Ort.



Lassen Sie sich verwöhnen mit unserer guten Gastronomie im Ort.

Sie finden Einkaufsmöglichkeiten für alles, was Sie brauchen und 1 x in der Woche ist der Markt direkt vor der Tür.

In direkter Nähe gibt es ausgesprochen leckeren, selbstgebackenen Kuchen im Café "Zur Rose" nur 30 m vom Haus entfernt und das Restaurant "Berggarten" mit Galerie liegt direkt daneben,

weitere Restaurants ganz in der Nähe "Anno 1900" (italienische Küche), im Rathaus ein griechisches Restaurant und den "malkasten", ein gutbürgerliches deutsches Restaurant.

Merken